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学習指導について
　自己評価について、平均8.9ポイントと授業に集
中していると考えられる高ポイントであるが、数
学7.6ポイント、理科7.8ポイントと理系科目のポ
イントが低い。もう少し上げていく必要があるの
ではないか。
　令和２年度と比べると各学年とも家庭学習時間
が大幅に減少しているのが気になる。

進路指導について
　進路指導に関してのポイントを上げる努力をし
てほしい。また、面接回数の目標数値が高いの
で、先生方の負担が大きいのではないかと考え
る。コロナ禍での受験の影響についても教えても
らいたい。

保健・安全管理について
　コロナの影響が長引いており、特に３年生につ
いて気になっている。コロナに対しての不安が皆
勤率の低下につながっているのではないかと心配
している。

図書活動について
　図書館の本の借り出しポイントが例年よりも低
い。生徒のニーズに応じた本の購入など、図書の
充実と図書館環境の整備を見直し、高校生の要望
に応えられるようにしてはどうだろうか。

学校運営について
　コロナ禍で様々な制限がある中、目標達成に向
けて苦労されたと思う。コロナの状況に終わりが
見えない現在、生徒同士や生徒と教職員との関係
性が希薄にならないことを願う。

　家庭学習時間調査の結果から問題点
を早期に把握し面談に生かすことで苦
手科目の確認を行う。また、学習傾向
の過年度比較やクラス間の比較を提示
するなど、根拠を示しながら家庭学習
時間の充実に向けた指導が行われるよ
うにする。

　高い数値目標であるが、面接を繰り
返すことできめ細かな進路指導につな
がっているため、継続したい。コロナ
禍に加えて共通テストの難化にも関わ
らず、受験の傾向について大きな変化
は見られない。

教育相談課と連携して心のケアを継続
して行ってきた。３か年皆勤者数は昨
年度よりも多くなっており、特に問題
はなかった。

　図書購入に関して教職員、生徒から
希望を募り、図書館だよりや図書館の
レイアウト、ポップなどを見直し、図
書館利用・読書活動の充実に向けた広
報活動を一層充実させる。

　ボートレースこそ中止にしたが、そ
れ以外については、規模を縮小した
り、オンラインを取り入れたりして工
夫して行った。今後も地域の期待に応
えられるように安全・安心な教育活動
を展開する。
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